

Weitere Informationen

Wenn Sie mehr über das Engagement der Ortsvertretung der Gemeinde Dättlikon wissen möchten oder sich für die von der Ortsvertretung organisierten Anlässe interessieren, wenden Sie sich bitte an unsere Kontaktpersonen:

Ortsvertretung Dättlikon ab 1.1.2024

Angela Scherer 079 651 16 94
Leitung Ortsvertretung
Lärchenstrasse 13, 8421 Dättlikon

Ursula Meier 079 227 47 14
Kasse
Meienhof 8, 8421 Dättlikon

Romy Meier 079 669 13 92
Gratulationen
Berghofstrasse 1, 8421 Dättlikon

Beatrice Scherer 052 315 44 34
Mitarbeit
Unterdorf 10, 8421 Dättlikon

Catherine Rauber 052 315 36 62
Mittagstisch
Sonnhalde 1, 8421 Dättlikon

Pro Senectute Kanton Zürich

Ortsvertretung Dättlikon
Lärchenstrasse 13
8421 Dättlikon

Telefon 079 651 16 94

Spendenkonto
IBAN CH41 0070 0113 2004 8140 8



www.pszh.ch/daettlikon



**PRO
SENECTUTE**
GEMEINSAM STÄRKER

**Das Pro Senectute Team
der Ortsvertretung Dättlikon
stellt sich vor**

Kanton Zürich
www.pszh.ch

Leitung Ortsvertretung



Angela Scherer

Ich bin in Dättlikon aufgewachsen und nach einem kurzen Wegzug seit 2007 mit meiner Familie wieder in Dättlikon wohnhaft. Ich bin 43 Jahre alt, meine Tochter nun in der Oberstufe und ich wieder mit etwas mehr Zeitressourcen unterwegs, die ich gerne in die Arbeit bei der Pro Senectute einbringe. Beruflich begleite ich Menschen in akuten Krisensituationen und bei psychischer Krankheit zu Hause Privat geniesse ich den Ausgleich im schönen Dättliker Wald zusammen mit meinem Hund und im Raum Oberembrach hoch zu Ross. Ich freue mich einige schöne Momente mit ihnen verbringen zu dürfen und aktiv mitzugestalten.

Kasse



Ursula Meier

Ich bin geboren und aufgewachsen in Tädlike, und wohne seit 1996 wieder im Dorf, im Meienhof 8. Ich bin 68 Jahre alt, also selber Seniorin, und möchte mich weiterhin im Dorf engagieren nachdem ich mein Amt in der Kirchenpflege aufgegeben habe. Ich freue mich auf meinen Einsatz im neuen Pro Senectute-Team und auf viele schöne Anlässe und Begegnungen.

Gratulationen



Romy Meier

Ich bin in Wislig auf einem Bauernhof aufgewachsen. Habe bei der Post gelernt und bin 15 Jahre Briefträgerin gewesen. 1995 habe ich in Dättlikon einen Landwirt geheiratet. Seit dem lebe und arbeite ich auf einem Bauernhof. Ich bin 58 Jahre jung, genau richtig für meine Mithilfe bei der Pro Senectute.

Mittagstisch



Catherine Rauber

NACHFOLGER-IN GESUCHT!
Nach 20 Jahren Tätigkeit bei der Pro Senectute werde ich im Jahr 2024 zurücktreten. An der freiwilligen Arbeit hatte ich immer grosse Freude und lernte dadurch viele Leute im Dorf näher kennen. Die Mittagstischrunde trifft sich jeweils jeden Monat im Restaurant Traube. Bei spannenden Gesprächen lassen wir uns kulinarisch verwöhnen. Gerne möchte ich diese Begleitung in sichere Hände weitergeben.